# LE STENOGRAPHE CANADIEN

(Canadian Shorthand Jonnal)

### JEUX D'ESPRIT

### NOUVEAUX PROBLÈMES

(54)CHARADE Mon premier dans la terre a reçu l'existence Il y demeure et s'en nourrit. Le divin Rédempteur par son prophète Avec lui j'ai certaine ressemblance, Car on le foule aux pieds et on m'y foule aussi. Voulez-vous mon second? Vous l'aurez, Dieu merci, Dans les prés, dans les bois, jusques dans les jardins Et même assez sou ent sur les bords des chemins. Toute fleur est sur lui gracieuse et charmante, Et dans quelques instants finit par se flétrir, Gare à vous, chers lecteurs, si mon tout vous tourmente. Il vous faut le chasser bien vite ou en périr.

(55)LOGOGRIPHE Entier, je suis bien grand, mais petit pour ton cœur; Si tu coupes mon chef, j'orne le paysa-Verdis les champs, les prés, et rafraîchis la fleur. Si tu m'ôtes le cœur, jeune fille, sois sage En suivant bien ma loi, sans exagération. Ma tête encore en moins, ma forme poétique Convient aux grands sujets, à tout poème épique. Coupe encore un seul pied, je suis préposition.

(56) Reconstituer ce quatrain normand: Tout ce qu'on dit, faut le . . . . Il n'est rien qui nous en . . . . Mais on peut bien se . . . .

De dire tout ce que l'on ....

### LES RÉPONSES

Nous donnerons les solutions des <sub>l</sub> roblèmes ci-dessus dans notre livraison de février prochain.

Les injures sont les raisons de ceux qui ont tort.

## REMÈDE CONTRE LE MAL DE TÊTE ET LES MAUVAISES DIGESTIONS

Nul n'ignore les bienfaits du bicarbonate de soude au point de vue de l'estomac, mais il existe peu de personnes qui connaissent la manière de l'administrer.

C'est le matin, à jeûn, que le bicarbonate de soude agit le mieux et voici la façon de le prendre :

Mettez une demi-cuillérée à café de bicarbonate de soude dans un bol, ajoutez une cuillérée à soupe d'eau froide afin de le faire fondre complètement, puis versez alors la valeur d'un demi-bol d'eau bouillante, et buvez ce liquide aussi chaud que vous pourrez, par petites gorgées. L'estomac se dégage presque instantanément. En cas de fort embarras gastrique, renouvelez la dose deux ou trois fois, à une demi-heure d'intervalle.

C'est un remède commode et bon marché. Non-seulement il agit sur les embarras d'estomac, mais il produit un bon effet sur l'intestin qu'il débarrasse et tonifie.

Ce traitement peut être fait quel ques jours de suite, mais il ne faut pas le prolonger plus d'une quinzaine de jours sans se reposer au moins huit jours, car l'emploi prolongé, sans arrêt, affaiblirait un peu, et le corps finirait par s'y habituer, l'effet ne se produirait pas aussi sûrement et aussi efficacement.

La miséricorde est une compassion du cœur pour la misère d'autrui qui nous porte à le secourir.